学校日記⑩

行ってきます! 2学年宿泊研修

スローガン

感謝×2 ~Happy・Smileを広げよう~

目的

- ①集団生活における規律を理解し、正しい生活態度を身につけると共に、自ら考えて行動する力を育てる。
- ②諸活動を通して、仲間をよりよく理解し、協力の大切さを学び、団結力を深める。
- ③次年度に行われる「修学旅行」に向けての基礎学習とする。

屋外での活動が多いので、天気に恵まれますように。

7月14日(金),2学年が1泊2日の宿泊研修に出発しました。今回の研修の主な日程は、1日目はネイパル砂川でのウォークラリー、野外炊飯、キャンプファイアーを。2日目は滝川B&Gでのカヌー体験を行う予定です。前日の結団式で先生がおっしゃっていたように、この研修がこれからの学校生活はもちろんのこと、2学期のやどりぎ祭、来年の修学旅行につながる大切な学習であり、たくさんのことを体験しながら成長してほしいと願っています。そして、

前日の結団式の様子







「明日に向けてしっかりと各係の話を聞きましょう。」と開式の言葉があった後, 団長の教頭先生から「普段学校では見られない仲間の魅力を再発見してください。」というお話がありました。 続いて6名の各係代表から注意事項や心構えなどについて丁寧な連絡がありました。最後に整列練習を行い準備はバッチリです。

出発前の様子

バスに荷物を積み込み8時30分に元気に出発しました。





